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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 22.06.2016 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt zum Finanzausgleichsgesetz 
  
 
Beschlussvorschlag:                                         
 
Der Presseberichterstattung war zu entnehmen, dass die Städte und Gemeinden des 
Landes Sachsen-Anhalt im Jahr 2016 44 Millionen Euro mehr aus dem Finanzausgleich 
erhalten werden als ursprünglich vorgesehen. 
 
Daher  fragen wir die Stadtverwaltung: 
 
1. Mit welchen Mehreinnahmen rechnet die Stadt Halle auf Basis dieser Erhöhung? 
 
2. Wie plant die Stadtverwaltung diese Mehreinnahmen unterjährig zu verwenden? 
 
 
gez. Johannes Krause 
Vorsitzender  
SPD-Fraktion  
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Sitzung des Stadtrates am 22.06.2016 
Betreff: Anfrage SPD-Fraktion Stadt zum Finanzausgleichsgesetz 
Vorlagen-Nummer: VI/2016/02013 
TOP:10.17 
 
 
 
Frage 1: 
 
Mit welchen Mehreinnahmen rechnet die Stadt Halle auf Basis dieser Erhöhung? 
 
Der SGSA hat signalisiert, dass ein Gesetzentwurf für eine besondere Zuweisung zur 
Stärkung der kommunalen Finanzkraft vorliegen soll. Die Beschlussfassung durch den 
Landtag von Sachsen-Anhalt ist noch nicht terminiert. 
 
 
Frage 2: 
 
Wie plant die Stadtverwaltung diese Mehreinnahmen unterjährig zu verwenden? 
 
Die Stadt kann erst nach oben genannter Beschlussfassung planen. 
 
 
 
 
Egbert Geier 

Bürgermeister 
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